



Piden ante la Secretaría de Seguridad la libertad de la activista Kenia Hernández

La diputada federal por Morena, Evangelina Moreno Guerra (de Baja California), y defensores de derechos humanos, se reunieron este el jueves con el subsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana federal, Luis Rodríguez Bucio, a quien le demandaron la libertad de la activista guerrerense Kenia Hernández Montalván, quien lleva más de tres años presa, "injustamente". El Centro de Derechos Humanos Zeferino Ladrillero, que lleva la defensa de la dirigente del Colectivo ZapataVive y del Movimiento por la Libertad de Los Presos Políticos de Guerrero (Molpeg), informó que el 6 de junio pasado Hernández Montalván cumplió tres años presa.

<https://suracapulco.mx/impreso/1/piden-ante-la-secretaria-de-seguridad-la-libertad-de-la-activista-kenia-hernandez/>